

## ACTA N.º 7

Siendo las 10:00 horas del día 21 de marzo de 2024, se reúne el Consejo Directivo del IRICE. Los miembros presentes son: Dra. Patricia San Martín, Dr. Mariano Castellaro, Dra Natalia Monjelat, Dra. Ana Borgobello, Dr. Guillermo Rodríguez; Dra María Paula Pierella, Dra Andrea Taverna, representante de CPA Dra. Nora Bolis, representante becarios Prof. Carolina Zopi Ausentes con aviso, Dra. Nadia Peralta, Dra Analía Salsa y becaria Dra. Thalita Camargo Angelucci. Participa como secretaria de actas CPA Mirna Kussianovich.

Habiendo *quorum* se da comienzo al tratamiento del orden del día:

- 1) Problemáticas de infraestructura Higiene y Seguridad
- 2) Presupuesto IRICE
- 3) Convenios de Vinculación Tecnológica y de colaboración institucional
- 4) Festival de Visibilización Nacional de la Actividad Científica.
- 5) Otros

La Dra. Patricia San Martín comenta que el CCT se está ocupando de los trabajos relacionados a los arreglos de la bomba de agua de la cisterna del tanque de los baños del edificio IRICE, estimando la terminación de los trabajos el miércoles 3 de abril del corriente año. Con respecto a la puesta a punto de los sensores de humo, se solicitará presupuesto a un empresa especializada y luego se informará el CD del CCT Rosario, ya que hay varios institutos en la misma situación. La Dra San Martín, recuerda que por el momento se deben utilizar los sanitarios de otros institutos (los servicios del edificio del CCT en principio y luego optar por otros, para las personas que no puedan subir escaleras).

Sobre el presupuesto del IRICE, se informa que se efectivizó desde el CCT-Rosario la constitución de un plazo fijo con fondos de Funcionamiento, para mantener en lo posible el poder adquisitivo de los gastos que se deben afrontar anualmente.

Con respecto a Convenios para su validación todos deben ser presentados primero al CD institucional para obtener el aval y poder ser a posteriori elevados al CD del CCT-Rosario, que a su vez, según corresponda lo eleva a dependencias del CONICET central. La Dra. San Martín aclara que hay 2 tipos, los de Colaboración y los de Vinculación Tecnológica, éstos últimos son aquellos que tienen contraprestación en dinero. Se sugiere solicitar al CCT, y a la oficina de VT, que informen sobre éste tema, brindando una charla acerca de los requerimientos y funcionamiento de los distintos convenios.

La becaria Carolina Zoppi, informa sobre el Festival Científico nacional "Elijo Crecer" donde participan investigadores de todas las universidades, con representantes de becarios, CPA y CIC. En Rosario se llevará a cabo en el observatorio Astronómico de la ciudad, el día sábado 6 de abril 2024. Se realizarán distintas actividades tales como charlas, proyección de documentales, espacios lúdicos para chicos, Radio abierta y diferentes propuestas. Se pide que se informe a la comunidad de IRICE y se difunda en

los distintos canales y redes sobre dicha actividad ya que cuenta en nuestra región con el aval del CCT-Rosario.

El Dr. Mariano Castellaro informa junto con la Dra Nadia Peralta, su proyecto de un juego didáctico de cartas para el nivel primario de escolaridad que será presentado a la oficina de Vinculación Tecnológica para obtener el registro de propiedad intelectual.

La Dra San Martín comenta sobre la capacitación a una empresa a través de STAN que está realizando junto con el Dr, Guillermo Rodríguez con la prospectiva cierta de un convenio de VT de mayor envergadura.

Se ratifica la fecha de la próxima reunión plenaria para el jueves 25 de abril a las 10.30 hs, en la cual además de la presentación de nuevos integrantes de IRICE, se dictará una capacitación de Plataforma de datos primarios SIGEVA, a cargo de la CPA Paula Simoniello.

Siendo las 12 hs. se da por terminada la reunión del Consejo Directivo.

  
PATRICIA SAN MARTÍN

  
Guillermo Rodríguez

  
Ana Borsoello

  
NATALIA MONTIEL

  
MARIANO CASTELLARO

  
Cristian Zoppi

  
MARÍA PAULA PIENNELLA.

  
Andrea Cornea

  
NORA BOLIS